

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 14.12.2020

Anfrage Nr.: 0130/2020/FZ
Anfrage von: Stadtrat Grädler
Anfragedatum: 09.12.2020

Beschlusslauf
Letzte Aktualisierung: 22. Januar 2021

Betreff:

Best-Practice-Beispiele für Poller-Lösungen

Schriftliche Frage:

Am 02.02.2020 habe ich, wie von Ihnen gewünscht, eine Liste mit Best-Practice-Beispielen für Poller-Lösungen und Anbietern zur Orientierung geschickt, da es schwierig erschien, mögliche Anbieter zu finden.

1. Wurden diese Ideen bereits gesichtet?
2. Wurde zu den Städten/Anbietern Kontakt aufgenommen?
3. Wurden bereits Angebote angefordert?
4. Wenn nicht, was war der Hinderungsgrund?

Antwort:

1. Ja, die aufgelisteten Beispielstädte und Pollerhersteller wurden überprüft.
2. Ja, sowohl das Amt für Verkehrsmanagement als auch das projektbezogene Planungsbüro hat zu Beispielstädten und Anbietern Kontakt aufgenommen. Darüber hinaus bestand auch Austausch mit weiteren Städten, die Polleranlagen planen oder bereits umgesetzt haben (beispielsweise Stuttgart, Duisburg, Trier).
3. Ja, im Vorfeld der ersten Ausschreibung wurde eine Markterkundung durchgeführt. Die erste Ausschreibung musste allerdings aufgehoben werden, da kein Angebot die Anforderungen (fachlich und formal) erfüllte.
4. siehe oben

Sitzung des Gemeinderates vom 17.12.2020

Ergebnis: behandelt